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令和元年 第１回 臨時 

 

摂 津 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

開催日時      令和元年７月２２日（月）     午前１０時３０分開会 

                 午後 ０時３０分閉会 

 

開催場所     摂津市教育センター ３階 ホール  

 

付議事件   

議案番号 件       名 審議結果 

３２ 公立就学前施設のあり方について方針を定める件 承認 

 

その他 

件       名 

令和元年度摂津市立小中学校教科用図書選定委員会答申について 
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出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

 

箸尾谷知也 

福 元  実

大 矢 優 子 

山手知榮子 

西 川 俊 孝 

 

教育次長兼教育総務部長  

教育総務部参事 

教 育 政 策 課 長 

教 育 支 援 課 長 

兼教育センター所長 

教 育 支 援 課 長 代 理 

教育政策課主幹兼総務係長 

教 育 支 援 課 主 幹 兼 指 導 主 事 

教育政策課係員 

北 野 人 士 

野 本 憲 宏 

松 田 紀 子 

 

大 﨑 貴 子 

藤 山  京 

岡 田 哲 也 

小 原 理 乃 

窪  秀 昭 

次 世 代 育 成 部 長 

こ ど も 教 育 課 長 

こども教育課長代理 

小 林 寿 弘 

浅 田 明 典 

松 木  愛 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

 

ただいまから、令和元年第１回教育委員会臨時会を開催いたしま

す。本日の署名委員は大矢委員です。よろしくお願いいたします。 

本日は付議事件が１件、その他が１件ございます。 

まず、本日の議事進行について各委員にお諮りします。 

その他（１）につきましては、教科用図書採択の公正確保のため、

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１４条第７項の規

定によりまして、秘密会として行いたく存じます。 

従いまして、議案第３２号を審議し、暫時休憩を取ります。引き

続いて秘密会を宣言し、その他（１）に進みますが、これらについ

て関係部課長の出席を求め、再開をしたいと思います。皆様ご異議

ございませんでしょうか。 

 

異議なし。 

 

異議なしとのことですので、本日の議事進行につきましては、ご

説明したとおり進行いたします。 

それでは、議案第３２号、「公立就学前施設のあり方について方

針を定める件」について、こども教育課から説明をお願いします。 

 

議案第３２号、「公立就学前施設のあり方について方針を定める

件」について、ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、この案件につきましては、前回の令和元

年第７回教育委員会定例会で報告をいただき、皆様にも議論をいた

だきました。今回、議案として上程させていただきましたが、何か

ご意見・ご質問等はございますか。 

 

資料の中の、摂津市子ども・子育て会議から出ております「就学

前施設のあり方に関する意見書」をどの程度参考にしていますか。

通園バスを廃止するということについて、この意見書にも書かれて

いますので、どうされているのでしょうか。 
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こども教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大矢委員 

 

 

 

 

 

教育長 

こちらの意見書は平成２９年度に就学前教育のあり方検討部会

を子ども・子育て会議の中で設けまして、とりまとめを行っていた

だき、作成していただきました。部会は３回開催しまして、とりま

とめたものを子ども・子育て会議に報告していただき、またそこで

も、議論していただいたものです。 

通園バスにつきましては、保護者の意見に耳を傾け、引き続き検

討することと記載されています。会議の中で、有償にすべきという

ことや、通園に距離がある場合には残すべきというご意見をいただ

きました。我々も意見を基に検討を重ねてきましたが、利用者がか

なり減ってきており、また、今後も減っていく見込みですので、今

回廃止をするということで、方針をまとめています。 

先週、子ども・子ども会議を開催し、我々の方針を説明しました。

その中で 1人当たりの運行費用を示しまして、現在の在園児には影

響がないということで配慮をしていることを説明し、ご理解をいた

だいたと考えております。 

 

令和４年度には単独園である２幼稚園が認定こども園もしくは

公私連携幼保連携型認定こども園になるということで、公私連携幼

保連携型認定こども園については市町村の関与を明確にするとい

うことで、指導・監督をしていくということでした。 

今まで、幼児教育に関しては、教育委員が学校園所訪問をした時

にも、かなり一生懸命にしていただいていると感じました。例えば、

姿勢保持については「運動遊び」で、体幹を鍛えていかなければい

けないという問題意識や、保護者支援小学校との連携も意識されて

いました。そういった、これまでしていただいていたことを、公私

連携幼保連携型認定こども園になっても、引き継いでいただきたい

と思います。 

 

せっつ幼稚園やとりかい幼稚園も園長先生が一生懸命に、想いを

持って特色ある教育をしていましたので、それを是非、次に引き継

いでいただきたいということと、意見書にもありましたように、保

護者に理解をしてもらえるように、良くなることやなくなることも

説明し、引き継ぎもしっかりしていただきますようお願いします。 

 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい
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教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

ませんので、議案第３２号、「公立就学前施設のあり方について方

針を定める件」については承認いたします。 

秘密会以外の審議につきましてはすべて終了いたしました。会議

の始めにお諮りしましたとおり、ここで暫時休憩をとり、秘密会と

して再開いたします。関係者以外の方はこれで終了です。ご苦労様

でした。 

では、暫時休憩します。 

 

《暫時休憩》 

 

それでは秘密会として再開します。 

その他（１）「令和元年度摂津市立小中学校教科用図書選定委員

会答申について」、教育支援課より説明をお願いします。 

 

【以下、秘密会のため削除】 

 

これにて秘密会を解きます。 

では、本日の案件は全て終了いたしました。 

これをもちまして、本日の定例教育委員会議を終了いたします。

ご苦労様でした。 

  

 


